

# CUXHAVEN STADT & LAND

## Grundstück Dugekai ist jetzt wieder frei

Projektgesellschaft tritt vom Kauf zurück

**Von Thomas Sassen**

**CUXHAVEN.** Die Nachricht schlug bei der Siedlungsgesellschaft ein, wie eine Bombe: Die Dugekai Projektgesellschaft ist vom Kauf des Grundstücks am Eingang zum Alten Fischereihafen zurückgetreten. Geschäftsführer Peter Miesner informierte am Dienstag über diese neue Entwicklung.

Der Käufer habe zwar bis vor Kurzem erfolgreiche Gespräche mit mehreren Hotelbetreibergruppen geführt, hätte sich nun aber aus wirtschaftlichen Überlegungen entschlossen, vom Kauf zurückzutreten. Geplant war, auf dem Sahngrundstück am Eingang zum Alten Fischereihafen ein Vier-Sterne-Hotel zu bauen. In den vergangenen Wochen hätten die Hotelbetreiber jedoch wegen der Corona-Pandemie und

deren unkalkulierbaren Folgen für Hotels und Gastronomiebetriebe aus wirtschaftlichen Gründen ihren Plan zurückgezogen.

Oberbürgermeister Uwe Santjer als Aufsichtsratsvorsitzender der Siedlungs AG bedauert den überraschenden Rückzieher außerordentlich. Es sei ein Beispiel für die weitreichenden Folgen der Corona-Pandemie. Nun müsse in Ruhe sondiert werden, wie es weitergehen soll, sagte Santjer auf Nachfrage. Dazu werde der Aufsichtsrat in drei Wochen ausführlich beraten. Einerseits gingen der Siedlung bereits eingeplante knapp drei Millionen Euro verloren, andererseits eröffneten sich vielleicht neue Chancen, so Santjer. Die AFH GmbH hatte auf dem Grundstück eine Tourismusakademie bauen wollen.